

- [STARTSEITE](#)
- [JUSTIZ](#)
- [LOMBAARD-BRÜDER ANGEKLAGT](#)



Blue wildebeest

- **JUSTIZ**

# LOMBAARD-BRÜDER ANGEKLAGT

Vorwurf des illegalen Wildfangs im Wert von 817 000 N\$

**Die beiden Brüder Lombaard, die das Wildunternehmen Golden Game besitzen, stehen wegen mehrerer Klagen im Zusammenhang mit illegalem Fang und Transport von Wild vor Gericht. Heute wollen sie Antrag auf Kautions stellen.**

Ellanie Smit

- VOR 22 STUNDEN - 2023-09-12 00:05:00

Von Ellanie Smit, Windhoek

Die beiden Lombaard-Brüder, die in Mariental das Wildtierzucht-, Fang- und Exportunternehmen Golden Game gegründet haben, werden heute (Dienstag) vor dem Magistrategericht in Gobabis erscheinen, um einen formellen Antrag auf Kautions zu stellen. Ihnen wird vorgeworfen, illegal Wild im Wert von 817 000 N\$ gefangen und transportiert zu haben.

Dem Polizeibericht zufolge müssen sich Johan und Kobus Lombaard wegen illegalen Transports von Wild oder Wildfleisch gemäß der Naturschutzverordnung sowie wegen Verkaufs und Kauf von Wild ohne Genehmigung verantworten. Außerdem werden sie nach dem Gesetz zur Bekämpfung der organisierten Kriminalität (Prevention of Organized Crime Act) wegen Verschleierung der Art und Beschreibung der Straftat, unrechtmäßiger Herkunft des Eigentums, Beihilfe zur Erlangung von Erträgen aus rechtswidrigen Handlungen und Erwerb, Besitz oder Verwendung von Erträgen aus rechtswidrigen Handlungen angeklagt.

Eine weitere Anklage nach der Naturschutzverordnung wurde wegen illegalen Transports von Wild ohne Genehmigung sowie wegen der Benutzung eines Kraftfahrzeugs und eines Flugzeugs bei der Jagd und dem Fang von Wild ohne Genehmigung erhoben.

Die Verdächtigen haben offenbar das Wild von der Farm abtransportiert und in ein Fahrzeug geladen, mit dem sie nach Mariental fuhren, wo Mitglieder der Sondereinsatztruppe der Polizei, Operation Revival, das Fahrzeug kontrollierten, während sie mit der Durchführung einer verdeckten Operation beschäftigt waren.

Vier Verdächtige wurden verhaftet und angeklagt und erschienen am 1. September vor dem Magistrategericht in Aranos, wo sie alle gegen Kautions freigelassen wurden. Am folgenden Tag wurden jedoch drei der Verdächtigen erneut verhaftet und erhielten einen Gerichtsbeschluss, am 5. September in Leonardville zu erscheinen. Es handelt sich um den 57-jährigen Jan Antonie Lombaard (Johan), den 54-jährigen Johannes Jacobus Lombaard und den 49-jährigen Rudie Kotze. Hier wurde ihnen heute ein förmlicher Kautionsantrag verweigert. Fünf Mobiltelefone, zwei Wildtier-Anhänger, ein Lastwagen und ein Pick-up-Bakkie wurden beschlagnahmt.

Vor etwa zehn Monaten berichtete die Namibian Sun außerdem, dass das Umweltministerium

gegen den prominenten Wildtierhändler Johan Lombaard ermittelt, nachdem er angeblich zwei Breitmaulnashörner ohne die erforderlichen Papiere transportiert hatte. Wie die Namibian Sun erfuhr, wurde die Untersuchung notwendig, nachdem Lombaard am Dienstagnachmittag zwischen Rehoboth und Kalkrand in einen Autounfall verwickelt wurde, als er eine Nashornkuh und ihr Kalb von Mariental zur Farm Uitkyk im Karibib Distrikt transportierte. Der Kontrollwart des Umweltministeriums in der Hardap-Region, Joseph Tashiya, sagte, dass dieser Fall noch immer vor Gericht verhandelt wird und auf den 16. Januar nächsten Jahres verschoben wurde.

Der Unfall ereignete sich etwa 50 Kilometer von Rehoboth entfernt. Es wird angenommen, dass zwei Land Cruiser mit Anhängern die Nashornkuh und das Kalb transportierten. Einer der Fahrer verlor die Kontrolle über sein Fahrzeug und es überschlug sich, aber keines der Nashörner wurde verletzt.

Bereits 2017 wurde berichtet, dass Lombaard keine Genehmigung für den Transport von Elefanten hatte, die auf einer Farm in der Gegend von Grootfontein gefangen worden waren, und dass seine Farm vom Umweltministerium nicht für die Haltung von Elefanten genehmigt worden war.

Die Namibian Sun hat Johan Lombaard um eine Stellungnahme gebeten, aber er ging nicht ans Telefon.

Golden Game ist der Eigentümer des Robinson R-44 Leichthubschraubers, der vor kurzem bei einem Testflug über Swakopmund abgestürzt ist und zwei Namibier das Leben gekostet hat. Die Ermittlungen sind noch nicht abgeschlossen.